

Dienstag, 27. August, bis Sonntag, 1. September 2024

Veloreise Elsass – Markgräflerland



Malerische Fachwerkdörfer, sanfte Berge, deftige Sauerkrautgerichte und Hänge voll mit Weinreben – das ist das Elsass. Weinberge, Wiesen und Täler, eine farbenfrohe Landschaft, von der Sonne verwöhnt – das ist das Markgräflerland. Velotouren in der abwechslungsreichen Rheinebene zwischen Vogesen und Schwarzwald bedeuten puren Höchstgenuss. Die Radwege führen durch romantische Fachwerkstädte und sonnendurchflutete Weinberge, in weite Wälder und faszinierende Flusstäler. Bei einem Glas regionalem Wein und lokalen Spezialitäten geniessen wir die spektakulären Aussichten und sammeln neue Kraft, um anschliessend wieder leidenschaftlich in die Pedale treten zu können.

Die Velotouren werden von unseren Veloleitern sorgfältig geplant und rekognosziert. Der Reisebus begleitet uns in der Regel, was ein individuelles Umsteigen ermöglicht. Mit unserem modernen Veloanhänger reist auch Ihr E-Velo sicher mit.

Ausgangspunkt für unsere Velotouren ist das Eden Hotel an den Themen***S in Bad Krozingen, mitten in der weiten Rheinebene zwischen Schwarzwald und Vogesen gelegen. Nur wenige Schritte entfernt liegt die Vita Classica Therme, die mit allen Annehmlichkeiten zur Entspannung und Regeneration ausgestattet ist.

1. Tag: Prolog Sasbach am Kaiserstuhl – Bad Krozingen

Über den Schwarzwald und Freiburg im Breisgau fahren wir bis Sasbach am Kaiserstuhl, wo wir unsere Velos in Empfang nehmen. Der ca. 35 km lange Prolog führt uns mehrheitlich am Rhein entlang bis zu unserem Hotel.

2. Tag: Rhein-Rhone-Kanal

Radstrecke ca. 50 km

Nach der frühmorgendlichen Stärkung bringt uns

der Bus nach Niffer, zum östlichen Ende des 237 km langen Rhein-Rhone-Kanals. Die Strecke führt auf der EuroVelo 6-Route grösstenteils direkt am Kanal entlang. Wir passieren malerische Orte wie Zillisheim, Heidwiller und Eglingen und bestaunen die eindruckliche Schleusen-Kaskade.

3. Tag: Elsässer Weinstrasse

Radstrecke ca. 45 km

Nach einer Rundfahrt mit dem Boot durch die Kanäle von Strassburg fahren wir mit dem Bus nach Obernai, wo die Elsässer Weinstrasse beginnt. Die Route führt durch Weinberg-Terrassen und blumengeschmückte Weindörfer. Kurz vor Colmar verladen wir die Velos in den Bus.

4. Tag: Freier Tag – Besuch Weingut

Wer Lust hat, entspannt sich heute in der Vita Classica Therme gegenüber vom Hotel, legt einen gemütlichen Bummel in der Kurstadt ein oder besteigt das Velo und besucht das benachbarte mittelalterliche Städtchen Staufen im Breisgau. Am Nachmittag fahren wir ins hübsche elsässische Weindorf Kientzheim zur Domaine Paul Blanck & Fils. Winzer Philippe Blanck begleitet uns bei der lehrreichen Weindegustation von Riesling, Gewürztraminer & Co.



Entspannen und geniessen

- ✓ mit unseren SETRA TopClass und ComfortClass Reisebussen,
- ✓ unseren erfahrenen Chauffeuren und
- ✓ unseren kompetenten Reiseleitungen

Leistungen

- ✓ 5 Übernachtungen Eden Hotel an den Themen***S in Bad Krozingen
- ✓ 5x Halbpension (Frühstücksbuffet, Abendessen)
- ✓ 5 Velotouren mit erfahrenen Veloleitern
- ✓ Bootsfahrt Strassburg
- ✓ Besuch Weingut mit Degustation
- ✓ 1x Eintritt in die Vita Classica Therme
- ✓ Gästekarte Bad Krozingen

Preis pro Person in CHF

Doppelzimmer	1290.–
Einzelzimmer	1350.–
Annulations-/SOS-Schutz	60.–

5. Tag: Kaiserstuhl-Rundfahrt

Radstrecke ca. 60 km

Heute lernen wir auf einer Rundfahrt mit dem Velo die Region rund um den Kaiserstuhl kennen, das sonnenreichste und wärmste Rebengebiet Deutschlands. Wir steigen in Breisach am Rhein auf die Velos und lassen die Szenerie mit schmucken Weindörfern, Rebbergen und wunderschönen Landschaften an uns vorbeiziehen.

6. Tag: Kürbiswelt – Schweiz

Heute besuchen wir den Bohrerhof in Hartheim. Die kreative Kürbiswelt bringt Jung und Alt gleichermaßen zum Staunen. In den lichtdurchfluteten Räumlichkeiten des Restaurants werden alle Speisen in einer offenen Küche frisch zubereitet und im Landmarkt finden die Gäste ein breites Sortiment an heimischen Produkten. Anschliessend Heimreise in die Schweiz.